

metrobasel

Studien études studies



 **Kanton Zürich**
Volkswirtschaftsdirektion



Kanton Basel-Stadt



Kanton Basel-Landschaft

Die metrobasel Studien «Banken- und Pharmaregulierung im internationalen Vergleich» wurden von metrobasel zusammen mit den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft, Novartis International AG, Basler Kantonalbank, dem Verband der Auslandsbanken, der Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Zürich und der Stiftung Finanzplatz Basel (c/o Amt für Wirtschaft und Arbeit des Kt. Basel-Stadt) getragen und gesteuert.



 **Kanton Zürich**
Volkswirtschaftsdirektion

metrobasel

Studien



Kanton Basel-Landschaft



Kanton Basel-Stadt



Werden die Banken wegreguliert? **Die Zukunft des Standortes Schweiz**

Dienstag, 13. November 2012, 17.00-18.30 Uhr mit anschliessendem Apéro
ConventionPoint SIX (Börse), Selnaustrasse 30, Zürich

Herbst 2012

Bankenregulierung im internationalen Vergleich

Sehr geehrte Damen und Herren

Metrobasel, die Volkswirtschaftsdirektion des Kantons Zürich und der Zürcher Bankenverband laden Sie am 13. November 2012 herzlich in die Zürcher Börse ein, wo wir Ihnen eine Studie zum Thema «Bankenregulierungen» vorstellen. In der vorliegenden Studie werden neun Bankenregulierungsthemen hinsichtlich ihrer Auswirkungen auf die Gesamtwirtschaft und die Banken untersucht. Als wichtige Standorte werden die Regulierungen der Schweiz, Deutschland, Singapur, dem Vereinigten Königreich und den USA miteinander verglichen. Unter anderem wurde festgestellt, dass die USA die beste gesamtwirtschaftliche Wirkung erzielt, Deutschland am schlechtesten abschneidet und die Schweiz im Mittelfeld liegt.

Nach einem Kernreferat zur Studie werden verschiedene Aspekte zum Thema auf dem Podium unter der Leitung von Filippo Leutenegger diskutiert. Im Anschluss lädt Sie der Zürcher Bankenverband herzlich zum Apéro riche ein.

Wir freuen uns auf einen regen Informations- und Gedankenaustausch mit interessanten Persönlichkeiten.

Mit besten Grüssen

Ernst Stocker



Regierungsrat Kanton Zürich

Regula Ruetz



Direktorin metrobasel

Programm

17.00 Uhr

Begrüssung durch Regierungsrat Ernst Stocker,
Volkswirtschaftsdirektion Kanton Zürich

Kurzreferat von Regula Ruetz, Direktorin metrobasel
Kernreferat von Dr. Yves Schneider, Polynomics

17.30 Uhr

Podiumsteilnehmer

Ernst Stocker, Regierungsrat Kanton Zürich

Dr. Yves Schneider, Projektleiter Polynomics

Dr. Patrick Raaflaub, Direktor FINMA

Dr. Thomas Ulrich, Präsident Zürcher Bankenverband, UBS ZH

Moderation

Filippo Leutenegger, Schweizer Medienunternehmer

18.30 Uhr

Apéro riche

Anmeldung

Bitte senden Sie uns den beiliegenden Antwortalon per Fax an 061 272 11 42 oder verwenden Sie das Anmeldeforumlar auf der Website www.standort.zh.ch/bankenanlass. Bitte beachten Sie, dass die Platzzahl beschränkt ist.